

DÍA INTERNACIONAL DE LAS COOPERATIVAS



CODICO 2023

Como miembro de UCACEP; integrantes de la dirigencia de COOPEDUC, estuvieron presentes en el Día Internacional de las Cooperativas. El profesor Edward Ibargüen, presidente de COOPEDUC recibió en nombre de las cooperativas de la provincia de Panamá, el traspaso de la bandera del cooperativismo como ciudad sede para organizar el CODICO 2024.



Extendemos nuestro saludo de felicitación a los jóvenes de FUMOLIJUP por su alegre y contagiosa participación, líderes que representan a los futuros dirigentes del país.